

かば桜学園だより

～北本市学校4・3・2制 小中一貫教育推進校～

令和3年10月

かば桜学園発行



7月13日(火)第1回「ジョイントスクール」

「ジョイントスクール」は、小学6年生が西中学校に行き、中学生と交流したり、授業や部活動を体験・見学等を行ったりすることにより、小学生のうちに中学校のことを学ぶことができる取り組みです。

新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、中1生徒との交流活動「風船運びリレー」「全身じゃんけん」や部活動見学を行いました。

風船運びリレー

全身じゃんけん

*交流の様子

部活動見学



5月7日(金)「バスケットボール」交流

西中生が石戸小に出向き、市内球技大会に向けて、児童の活動を支援してくれました。

*交流の様子



7月8日(木)小中合同「あいさつ運動」

小雨が降る中、西中生が石戸小児童と一緒に「あいさつ運動」を行いました。マスクの着用・ソーシャルディスタンスを意識しながら行い、“気持ちの良いあいさつ”から1日を始めることができました。

*あいさつ運動の様子



7月29日(木)小中合同研修会

各校に分かれ、「Google meet」によるリモートで研修会を行いました。今回は、島根県立大学の山田洋平准教授に「対人関係能力を育てるSEL-8Sの実際」についてリモートでご講義いただきました。今後の指導に生かしていきたいと思います。

石戸小

各学校の様子

西中

*研修の様子

下のQRコードで、各校のホームページにアクセスできます。ぜひご覧ください。

西中



石戸小

